

lunes 2 de octubre de 2023

La Laguna abre el plazo de inscripción para los talleres de ocio y tiempo libre de larga duración

Las actividades son gratuitas y las personas interesadas en inscribirse pueden hacerlo a través del enlace <https://bit.ly/formulario2324> [<https://bit.ly/formulario2324>]



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, ha abierto el plazo de inscripción de la programación de talleres de ocio y tiempo libre gratuitos de larga duración. Esta programación da continuidad a la propuesta planteada el pasado ejercicio, con el objetivo claro de llegar al mayor número de personas, ofertando una amplia variedad de actividades lúdicas y formativas. En concreto, se desarrollarán desde el 19 de octubre de este año hasta el mes de junio de 2024 y el programa ya se puede consultar en el enlace <https://bit.ly/listadoportaller> [<https://bit.ly/listadoportaller>] .

Las inscripciones estarán disponibles desde este lunes, 2 de octubre, y se extenderán hasta el próximo 8 de

octubre. Con la finalidad de facilitar el acceso a las personas usuarias, se han establecido diferentes vías para reservar las plazas ofertadas. De esta forma, aquellos que estén más habituados a hacerlo vía online podrán hacerlo a través del siguiente link: <https://bit.ly/formulario2324> [<https://bit.ly/formulario2324>] . También se podrán inscribir a través del correo electrónico o del teléfono de cada uno de los centros ciudadanos donde se impartirán. Para esta última opción, se ha habilitado un enlace con la información pormenorizada por centros <https://bit.ly/listadoporcentro> [<https://bit.ly/listadoporcentro>] .

La programación establecida para el presente ejercicio responde a las demandas y necesidades de los vecinos y vecinas del municipio, aspecto que Badel Albelo, concejal delegado del Área de Participación Ciudadana, ha puesto en valor como parte fundamental para dar una respuesta ajustada a una demanda real. “Configurar un programa de tal calado es complicado, primero porque priorizamos el poder estar en todos y cada uno de los barrios y llegar al mayor número de usuarios, pero al mismo tiempo nosotros trabajamos de forma participativa, escuchando y dando respuesta a gustos y necesidades reales”.

Actividades como acondicionamiento físico, bailes canarios, guitarra, bordados, calados, pintura, teatro, entre otras, serán algunas de las actividades que ya se pueden reservar. Tendrán preferencia los vecinos y vecinas empadronados en el municipio, se podrá participar hasta en dos talleres al año y la admisión se notificará

mediante los medios facilitados en la inscripción. Las plazas quedarán cubiertas cuando se alcance el número máximo de inscritos en orden cronológico y en caso de faltar dos veces, sin justificación, se causará baja automática dando paso a las personas que formen parte de la lista de reserva creada previamente. En caso de ser menores, se solicitarán los datos de los padres, madres o tutores legales.

La empresa Seniors Asistencia será nuevamente la encargada de ofertar las actividades de larga duración.

Centros ciudadanos municipales

El municipio de La Laguna cuenta con 46 centros ciudadanos, equipamientos polivalentes de carácter público que se distribuyen por los diferentes barrios laguneros para dar respuesta a las necesidades de los vecinos y vecinas, descentralizando los servicios. Desde el Área de Participación Ciudadana se trabaja para mantener activas las instalaciones convirtiéndolas en un punto de encuentro y referencia vecinal.